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ILUMINACION ARTIFICIAL:

100% Tecnología Led

Una buena iluminación hospitalaria implica un buen aprovechamiento de la luz 

natural siempre que sea posible y aplicar la luz artificial en las zonas y horas en 

que se requiera. Así mismo, añadir y utilizar un sistema de regulación de la 

intensidad lumínica favorece la creación del ambiente necesario. Es por ello, que 

el diseño del nuevo edificio HBQP permite que, 

por ejemplo, parte del piso -1 cuente con luz 

natural a pesar de estar en el subterráneo, 

gracias a sus patios interiores. Además, en su 

infraestructura cuenta con un edificio diurno, 

que permanecerá encendido sólo en este horario,

y una torre central con servicios 24 horas, para 

mejor uso de la energía. 

NUEVOS Y MEJORADOS ESPACIOS: 

Salas de Hospitalización

En esta edición les presentamos como mejorarán nuestras salas de 

hospitalización y sus camas, mejorando la calidad en la atención y la comodidad 

para nuestros pacientes durante su estadía.



LO QUE NOS QUEREMOS LLEVAR:

Detalles que inspiran

En esta edición  destacamos a la Sra. Rosa Hormazábal León, Auxiliar del 
Servicio de Cirugía, quien ingresó al hospital en el año 1997 por  
Empresa de Aseo, para después desempeñarse como funcionaria a
Honorarios en diversos servicios. Tras mucho esfuerzo en el año 
2013, es contratada por el hospital, en el cual el día de hoy tiene 
un cargo de titular. 

Orgullosa y amante de su trabajo,la Sra. Rosita refiere sentirse
muy honrada de haber tenido la oportunidad de hacer la primera 
cama en el nuevo hospital, por constituir el mobiliario clínico más 
simbólico y representativo de un recinto hospitalario. 

Al respecto nos comentó: “la experiencia de vestir
las primeras camas del HBQP fue algo
inesperado, ya que me habían designado sólo
para seleccionar la ropa de las camas nuevas, y

en el proceso fui gratamente sorprendida con la
solicitud desde la Unidad de Puesta en Marcha de hacer las

primeras camas en el Nuevo Hospital”.

“Me sentí muy afortunada y también con sentimientos encontrados, ya que mientras
hacía la cama vinieron a mis pensamientos los recuerdos de mis compañeros de trabajo
que se quedaron en el camino y no alcanzaron a conocer de manera presencial el lindo y
nuevo hospital. Aunque extrañaremos el San Martín ya que fueron años de experiencias
vividas”.



Durante la visita al HBQP apreciamos los avances del hospital, se ve cómodo, 
moderno y lo más importante, es que contaremos  con los equipos necesarios para 
entregar una atención de calidad. Se logra visualizar el gran trabajo que están realizando 
cada uno de los referentes de los distintos servicios y especialidades. 
A su vez, nos devuelve la motivación de crear espacios de
rehabilitación pensada en los niños con y sin necesidades
especiales.

Fue hermoso visitar nuestras futuras dependencias y 
visualizar el desarrollo interdisciplinario, tanto de nuestros 
pacientes NANEAS como de los demás usuarios de la Provincia.
Es esperanzador y nos motiva a seguir trabajando para otorgar una atención de calidad, 
con las prestaciones y  equipamiento necesario que requieren nuestros pacientes.

NANEAS

PATRIMONIO

Un verdadero tesoro patrimonial que hace referencia a los orígenes de nuestro

actual Hospital San Martín de Quillota, que acaba de cumplir 70 años de

inaugurado, entregó el funcionario de Equipos Médicos, Miguel Muñoz Sampedri;

quien encontró diversos documentos referidos a cómo se materializó la campaña

que derivó en sus actuales dependencias.

Funcionario entrega documentos históricos encontrados del Hospital 

--.

Niños y Adolescentes con Necesidades Especiales de Atención en Salud

Miguel Muñoz resguardó y cuidó de estos documentos encontrados al azar,

decidiendo entregarlos a la Dirección del establecimiento para su conservación,

estudio y legado a las nuevas generaciones. Don Claudio Fernández, Director de

nuestro Hospital valoró y agradeció la preocupación del funcionario por cuidar este

valioso aporte histórico institucional y patrimonial.



OPINION CIUDADANA:

“Tu voz cuenta”

“Ninguno de nosotros es tan bueno como todos nosotros juntos”

puestaenmarcha.hbqp@redsalud.gob.cl    
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Carolina Cisternas Contreras

TENS Oftalmología HSMQ

“ El hospital San Martin me acogió hace ya varios añitos, dándome la 

oportunidad de formar parte de un gran equipo de trabajo, siempre al 

servicio de las personas…pareciera que fue ayer; el tiempo pasó

rápido y hoy preparándonos para el cambio a nuestro nuevo Hospital 

Biprovincial, un gran proyecto en donde contaremos con más

tecnologías y espacios para continuar con nuestra labor.”

Margarita Hernández

Presidenta Junta Vecinal Paihuen

Comuna de Cabildo

“El nuevo hospital biprovincial ha sido la mejor decisión para nuestra comunidad, ya que es 

lo que necesitamos para una mejor atención de salud, más aún si tendremos más 

especialidades, que es la necesidad de todos. Ha sido un sueño anhelado por muchos años y 

ojalá que mejore en un 100% la salud de la población, en especial de los adultos mayores y así 

también la calidad de vida de todos”.

Dr. Jaime Aguilar Castellón

Traumatólogo/Pie Diabético HSMQ 

“El nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca, representa un hito sin precedentes en la 

historia del SSVQ. Su apresto tecnológico lo coloca a nivel de atención médica de primer 

mundo en nuestra región. No obstante, es fundamental tener presente que, la verdadera 

razón de ser de los profesionales de la salud, no es la tecnología,

sino, la vocación de servicio al ser humano en su

condición de minusvalía física, psicológica y social”.  


